

Marcela Cubillos defendió su sueldo en la Universidad San Sebastián: "En Chile hay libertad de trabajo"

Marcela Cubillos, exministra y candidata a alcaldesa por Las Condes, se refirió a la polémica por su salario de \$17 millones brutos mensuales en la Universidad San Sebastián (USS), revelado por un reportaje de "El Mostrador". Según el texto, Cubillos recibía este sueldo incluso durante su estadía en España, acompañando a su pareja Andrés Allamand, y prácticamente no impartía clases, lo que causaba molestia en algunos círculos docentes. Cubillos defendió su remuneración, y afirmó que cumplía con sus obligaciones tributarias, también arremetió contra la izquierda, a quien denominó "progre de cartón" evidentemente molesta. "Yo no sé qué pretende la izquierda, en Chile hay libertad de trabajo" argumentó la candidata. Además, aseguró que su evaluación docente era positiva y que sus clases tenían lista de espera. También rechazó las críticas sobre su tiempo en España, señalando que nunca dejó de trabajar y que, en ocasiones, compartía docencia con otros profesores.



CLAUDIO CORTÉS